
2019年度 青葉地区自治会連合会 定期総会 
 

2020.4/5 10:00～10:50 
＊新型コロナウィルス流行につき青葉児童館閉鎖のため、会場は青葉一丁目自治会館 

 
総会資格審査…４０総議席中、出席１９/委任状１６をもって成立 

議⾧:板垣、書記:熊谷 

 

第１号議案審議 

１.令和元年度活動報告（田中令和元年度会⾧/和泉総務より） 
２.令和元年度会計および監査報告（藤本令和元年度会計、阿部/山澤監査より） 
第１号議案は質疑応答なく了承された。 

 
第２号議案審議 

１.令和２年度新役員（案）…田中会⾧より役員の提案が行われ、承認された。 
２.新役員紹介 
３.令和２年度事業計画（案）（和泉総務より） 
４.令和２年度 予算（案）（藤本令和２度会計より） 
５.質疑応答および承認 

（1）菅野並木一丁目自治会⾧より、新型コロナウィルス感染対策として相模原市
が夏の花火大会の中止を早々に決定したが、青葉連合は事業について同様の
考えはあるかとの質疑が上がった。これに対して岡林令和２年度会⾧から、
現段階で予断できることはほとんどないことから、成り行きを見守りつつ静
観したいとの回答があった。 

（2）大場緑が丘二丁目自治会⾧より、令和２年度予算において、予備費を多く確
保する理由について質疑が上がった。これに対して岡林令和２年度会⾧から、
次回以降より事業費に多く振り替える考えが示されるとともに、藤本令和２
年度会計から、本費は本来なら繰越金として括られるものであるが、児童館
の畳替えなどを念頭に、執行可能な予算として確保するため予備費に振り分
けたものとの説明があった。 

 
第２号議案は了承された。 
 



その他 
 

（1） 大場令和２年度緑が丘二丁目自治会⾧より要望 
「緑が丘二丁目公園」から緑が丘中学校の間の６m 道路の交通量が多く、非
常に危険であるため、近隣住民からゾーン３０の指定を受けるよう強く要望
されている。警察に訴えてはいるものの、単位自治会だけで実現するのは難
しいことから、青葉連合としてもこれに協力してほしい。 

 
（2）佐伯令和元年度青葉一丁目自治会⾧より要望 

青葉一丁目内道路の危険個所（元ミカド電気前など）も同様で、信号機の設
置含め、安全対策の実現を希望している。青葉連合としてもこれに協力して
ほしい。 
 
 
上記いずれについても、担当機関に時間をかけて粘り強く働きかけ、当地の
単位自治会と連携しながら活動を進めたい旨、岡林令和２年度会⾧から回答
があった。 

                  

以上 記録 熊谷 


